

Consultez les résultats partiels du diagnostic des besoins des gaillacois

Diagnostic participatif

Accédez aux résultats sur les 235 premiers répondants au 17 juin 2025 avec le lien : <https://www.cricgaillacois.org/observatoire/resultats>. Ce dépouillement brut automatique partiel ne prétend pas représenter la population de Gaillac. Pour cela notre objectif est d'obtenir 365 réponses qui constitueront un échantillon représentatif. Si vous n'avez pas encore répondu au questionnaire anonyme, merci d'exprimer votre avis en utilisant le lien ci dessous (avec son Qr Code). Vous pouvez aussi envoyer ce lien par mail à des habitants de Gaillac qui souhaitent exprimer leur avis.



www.cricgaillacois.org/observatoire/resultats



www.framaforms.org/cricbesoins-1732289128

CRIC, CRAC 
& CROC 



Saluons les travaux effectués par la mairie au carrefour du stade de Laborie. Ils éviteront de potentiels accidents dus à des racines qui soulevaient la chaussée.



Le CRIC a écrasé une larme furtive (et très hypocrite, avouons-le) en apprenant la condamnation de l'ancienne élue gaillacoise RN Marie-Christine Boutonnet pour détournement de fonds publics : 3 ans d'inéligibilité et 18 mois de prison avec sursis. Décidément, après Patrice Gausserand, les condamnations deviennent une manie à Gaillac. Le CRIC commence à se demander si on ne devrait pas commencer à cultiver des oranges...



Que dire des fossés qui ne sont pas entretenus ? Les herbes hautes entravent la visibilité dans les hameaux et les routes deviennent très accidentogènes.



Quel devenir pour la piscine saint Roch laissée à l'abandon, ouverte à tout vent, avec des produits chimiques « à disposition » ?

La présentation du dispositif « Citoyen vigilant » par la Gendarmerie, à l'instigation de la mairie lors des réunions de quartier, laisse les habitant.e.s plutôt dubitatifs.ves face à ce qui s'apparente plus à de l'espionnage et de la dénonciation qu'à de l'entraide entre voisin.e.s.

PROCHAIN NUMÉRO :

Élections municipales 2026

Quels projets pour Gaillac et son agglomération ?



Collectif de Réflexion et d'Initiative Citoyenne

Association créée en février 2019, le C.R.I.C est un collectif de réflexion et d'initiative citoyenne ouvert à toute personne de l'une des 56 communes qui composent l'Agglomération Gaillac/Graulhet.

La commune, socle de la république est l'affaire de tous et de toutes. Chacun(e) a quelque chose à apporter : une énergie, une compétence, un projet...

Cherchons des solutions locales à nos problèmes globaux : écologie, démocratie, services publics, éducation, santé, urbanisme, alimentation, déplacements ...

Organisons-nous ensemble pour peser sur tous les sujets de notre quotidien et de notre avenir.



N°9 / 3^{me} TRIMESTRE 2025



C.R.I.C.
Collectif de Réflexion et d'Initiative Citoyenne

Pour contacter le C.R.I.C. et échanger, proposer, imaginer :

81cric@gmail.com

Pour l'actualité :

www.cricgaillacois.org

PAGE 2

Panorama du travail à Gaillac

Le top 10 des « plus gros employeurs de Gaillac »

PAGE 3

De nombreux emplois précaires à Gaillac

PAGE 4

Consultez les résultats partiels du diagnostic des besoins des gaillacois

CRIC, CRAC & CROC

L'emploi à Gaillac

ÉDITO

LE TRAVAIL ET LA VILLE DE GAILLAC

Qu'il ait un emploi, un travail ou n'en n'ait pas, ou plus... chacun, par son revenu – qui devrait être nommé « pouvoir de vie » plutôt que « pouvoir d'achat » - doit trouver sa place dans la cité, selon les capacités de logements et leur coûts, les transports et leur interconnexions, les structures sociales de la ville...

Que peuvent, ou pas, la commune, l'agglomération, la région?

Vivre et travailler sur place, un idéal pour beaucoup, concerne un bassin d'emploi de proximité. Vivre ici mais travailler ailleurs, par choix ou obligation, implique des transports efficaces et interconnectés.

Les temps actuels voient se transformer la nature des emplois. Cela suppose l'établissement de plans, de projets, répondant à la nécessité de créer des emplois en adéquation à l'urgence sociale et écologique, et dont les élus auront à débattre. Ces nouvelles problématiques ne pourront pas se faire sans le développement important des structures de reconversion, de formation.

Elles supposent plus largement une action territorialisée pour l'emploi. Celle-ci doit se fonder sur la coordination de l'ensemble des acteurs locaux à l'échelle du bassin d'emploi de Gaillac-Graulhet. Cette démarche relève de l'articulation d'un ensemble de politiques publiques : développement économique, formation, éducation, orientation, insertion, mobilité, habitat, cadre de vie... L'écosystème de l'emploi est dense et réunit de très nombreux acteurs : France Travail, mission locale, structures de l'insertion par l'activité économique, associations de prévention et de proximité, travailleurs sociaux, éducation nationale, organismes de formation, employeurs publics, associatifs et privés, organismes consulaires, organisations syndicales et les demandeurs d'emploi eux-mêmes. Il est impératif de renforcer la synergie entre ces acteurs.

Les citoyens doivent en être largement informés, pour pouvoir intervenir dans les débats.

Avant tout qu'en est-il à Gaillac, où l'on n'a qu'une envie: y vivre bien!

